



## **STECKBRIEF**

Name: Valentin Vorauer

Schule: Universität Graz

Instrumente: Posaune

Vereinsmitglied seit: 2013



Wie bist du zum MV St. Veit gekommen: Durch die Musikschule zuerst zur Jugendkapelle, nach drei Jahren weiter zur Hauptkapelle

Was denkst du von der Blasmusik: Ein wichtiges österreichisches Kulturgut mit einer langen Tradition. Deshalb ist es umso wichtiger die Jugend für die Blasmusik zu begeistern, um sicherzustellen, dass diese Musik auch in den kommenden Jahrzehnten weiter Bestand hat.

Was begeistert dich am Musikvereinsleben: Die Blasmusik ist eine große Familie, die über Vereinsgrenzen hinaus geht. Der Zusammenhalt ist enorm, ganz egal ob beim gemeinsamen Musizieren bei den Proben oder Auftritten oder auch bei den gemeinsamen Feiern. Egal zu welchem Anlass, beim Musikverein hat man immer eine gute Zeit.